



El Consejo de Gobierno de la Universidad aprueba hoy el presupuesto de 2018

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca celebra hoy la sesión ordinaria correspondiente al mes de marzo que tendrá como tema central el anteproyecto de los presupuestos de 2018. Además, en el orden del día figura la propuesta del calendario de actividades académicas de la Universidad para el próximo curso y la oferta de plazas de las titulaciones de grado y máster de 2018-2019, entre las que está el nuevo doble grado en Biotecnología y Farmacia.